



MATERIA:
ENFERMERIA DEL NIÑO Y ADOLESCENTE

NOMBRE DEL DOCENTE:
JESSICA DEL CARMEN JIMENEZ MENDEZ

TRABAJO:
ENSAYO: ESTRATEGIA NACIONAL DE PREVENCION DE
ADICCIONES

NOMBRE DEL ALUMNO:
JAQUELINE DAMIAN DAMIAN

LUGAR Y FECHA:
CARRETERA VILLAHERMOSA-AEROPUERTO
KM. 10+400 POB. DOS MONTES A 17 DE ABRIL DEL 2021

GRADO: 5° CUATRIMESTRE" D"

LIC. EN ENFERMERIA

ESTRATEGIA NACIONAL DE PREVENCIÓN DE ADICCIONES

el consumo temprano de drogas aumenta las posibilidades de que una persona se convierta en adicta. Cabe recordar que las drogas modifican el cerebro, lo que puede causar adicción y otros problemas graves. Por lo tanto, prevenir el consumo temprano de drogas o de alcohol puede servir de mucho para reducir estos riesgos. El riesgo de consumir drogas aumenta sustancialmente durante las etapas de transición. En el caso de los adultos, un divorcio o la pérdida del trabajo pueden aumentar el riesgo de consumo de drogas. Para un adolescente, las épocas de riesgo incluyen las mudanzas, el divorcio de sus padres o el cambio de escuela. En México hay 2.2 millones de consumidores ya sea de sustancias ilegales como las drogas o consumo de alcohol se estima que al menos de 12 a 17 años comienzan a probar dichas sustancias en México entre 2002 y 2017 ha aumentado el número de personas que lo consumen, en mujeres ha aumentado un 128.5%, por ello se realizó una estrategia con enfoques humanos y con derecho y protección a la salud en el que se abre un diálogo para informar a la población las consecuencias tanto sociales como individuales de las adicciones en ellos nos menciona tres pilares en la estrategia de prevención que son la educación, la salud y la comunicación.

Cuando los niños pasan de la escuela primaria a la escuela media, deben hacer frente a nuevas situaciones sociales, familiares y académicas que les resultan difíciles. A menudo, durante este período se ven expuestos por primera vez a sustancias como los cigarrillos o el alcohol. Al ingresar en la escuela secundaria, pueden encontrarse allí con una mayor disponibilidad de drogas, adolescentes más grandes ya dados al consumo y actividades sociales en las que se consumen drogas. Cuando dejan la escuela secundaria y comienzan una vida adulta más independiente, sea en la universidad o en un ámbito laboral, también pueden verse expuestos al consumo de drogas, alejados ya de la estructura protectora que proveen la familia y la escuela. Un componente normal del desarrollo adolescente es cierto nivel de toma de riesgo. La Estrategia Nacional para la Prevención de las Adicciones tiene dos componentes: la acción gubernamental para disminuir los factores de riesgo y construir factores de protección, para atender la salud emocional y mental de la población, y brindar orientación, atención o rehabilitación a personas. En salud se organizarán campañas, talleres concursos. Se pretende la atención a la rehabilitación de personas que necesiten ayuda para sus adicciones

En comunicación se pretende acaparar a todo los tipos de comunicación para que emitan series, programas dedicados a niños, niñas jóvenes para difundir información, elaboraran reportajes, investigaciones documentales, también se diseñará una aplicación donde se pueda descargar información sobre las drogas, conocer las opciones de los tratamientos y ubicar los centros de atención, se realizaran circos para toda la familia